

TELMAH FÊTE SES 10 ANS !

C'est toujours un grand moment de joie de fêter la longévité d'une association qui œuvre pour les autres : cela montre sa bonne santé et sa capacité à surmonter les épreuves du temps. Cette capacité à durer est la plus belle preuve de réussite.



Cela montre que, 10 ans après, les porteurs du projet de l'époque Paul Seignolle et Patrice Veneault ne s'y sont pas trompés.

Ils ont su anticiper et corriger le manque d'accompagnement pour permettre aux personnes touchées par un handicap quel qu'il soit de pratiquer un sport et on peut dire aujourd'hui que TELMAH a réussi à tout mettre en œuvre pour y remédier.

10 ans, l'heure d'un bilan que nous avons eu le plaisir de partager le 30 septembre au Carroir à la Chaussée St Victor généreusement prêté par la mairie représenté par Stéphane Baudu, avec les entreprises qui nous ont soutenu, les partenaires qui nous accompagnent sur chacun des événements que nous organisons Daridan, boulangerie Marlaud, le domaine de la Fouardière, Patrick Tessier, Bruno Brun et surtout un grand nombre des bénéficiaires que TELMAH a accompagné depuis 2011.



Quelques chiffres :

8 dîners

5 films aux Lobis

Plusieurs sensibilisations auprès des collégiens et lycéens

2 « flash mob » avec les APF

6 conférences Entreprises, sport et handicap avec le Médef et Prométhée Cap Emploi

3 éditions « Exprime ta différence », portées par Marie-Amélie

4 participations aux défis inter-entreprise basket fauteuil organisés par le CDH41

7 compétitions de golf

Bien d'autres participations à différents évènements : Macadam, HRUN, Défis Inter-entreprises organisés par Agglopolys, soutien à plusieurs éditions des Blois France Série para tennis fauteuil...

Plus d'une centaine de bénéficiaires jeunes et adultes en handisport et sport adapté : des IME, des structures de jeunes autistes, des classes Ulis, des associations qui accueillent des personnes handicapées (APF, GEM en Avant, Eclaircie...), des aides individuelles avec achats de vélo adaptés...

2 écoles soutenues : tennis et golf, de nombreux matériels achetés pour développer l'équithérapie dans des centres équestres du département...

7 sportifs de hauts niveau soutenus : Marie-Amélie, Raphaël, Fatimata, Sylvain, Arnaud, Lucas et Benjamin.

Un soutien à l'école de pilotage de Frédérick Sausset

Bilan des dons fait aux bénéficiaires depuis 2011 : 307 426 €

Bilan des dons reçus depuis 2011 : 351 890 €



**Et demain ?
Telmah sera là,
déterminé
à faire grandir
cette belle famille !!!**

Porté par le succès des **15 défis réalisés en 2019 et 2021**, qui ont mobilisé des centaines de participants et **rapporté 55 000 euros**, notre président fondateur Paul Seignolle a décidé de renouveler l'opération en encourageant toutes les personnes présentes à s'engager auprès de Telmah en organisant des défis sportifs afin de récolter des fonds.

Si vous vous lanciez !!!

Si vous le désirez, vous pouvez continuer à nous soutenir TELMAH sous forme de dons. Pour cela vous avez deux options :

Faire un don sur <https://www.helloasso.com/associations/telmah>

Ou faire un chèque à l'ordre de Telmah et l'envoyer à **Telmah (chez Sidamo) 1 rue des Gailletrous CS 53404 ,41034 Blois Cedex**

Pour l'une ou l'autre de ces solutions vous recevrez un reçu fiscal.



Telmah a besoin de vous !!!!